
Réunion du Conseil de la Vie Lycéenne Lundi  6 avril 2009

Compte rendu du CVL

Personnes présentes     :   Mme.Floch’, M.Cornu, M.Hosni, M.Bader, Mme.Guettou, Mme.Rebaud, 
M.Simier (nouveau chef cuisinier), Mme.Bertheau (représentante des parents d’élèves), Belleville 
Romain et Boeglin Jérémie (invités), Chevalier Théo, Conter Maeva, Lévy Laurène, Magassouba 
Aboubacar, Mougnol Zom Nina Roxanne et Renou Simon.

Sujets abordés au cours de la réunion
• Débriefing réunion CAVL à Vanves
• Avancement des projets

- cantine biologique 
- journal 
- fête du lycée 
- sensibilisation à la dégradation des biens matériels (graffitis….)

I.   Débriefing réunion CAVL à Vanves

Chevalier Théo et Conter Maeva (deux élèves du CVL) se sont rendus à Vanves afin de participer 
à la réunion du CAVL (Conseil Académique de la Vie Lycéenne) où des élèves du Lycée 
Alexandre Dumas et d’un autre établissement étaient présents. Au final, trois grands projets ont 
été proposés :

     a.   Intervention dans les classes de 3ème, proposition de films et de plus de communication 
sur les voies professionnelles qui sont souvent considérées comme des « classes poubelles » ;

     b.  Mise à disposition d’un site Internet modéré par les élèves du CAVL où des idées 
peuvent être proposées et même si elles sont répétées ;

     c.   Conseils de classe : certains élèves aimeraient pouvoir être présent lorsque les 
professeurs parlent de lui pour pouvoir se défendre. 

Sinon, dans les autres établissements, il n’y a jamais eu de réunion concernant le CVL car certains 
proviseurs et professeurs éviteraient les élèves : il semblerait donc que notre CVL fonctionne 
plutôt bien.

II.   Avancement des projets

Cantine biologique
Depuis l’arrivée du nouveau chef cuisinier, M.Simier, la cantine offre désormais des fruits bios. 
Toutefois les repas entièrement bios ne seront pas mis en place à la cantine avant octobre 2009 
car le personnel de cuisine est pour l’instant surcharger de travail. De plus, M.Simier a insisté sur 
le fait qu’ : « on ne peut pas mettre de bio sans faire d’information auprès des autres élèves parce 
qu’il faut qu’ils se rendent compte de la différence ». Sinon d’ici la fin de l’année, du pain bio (se 
serait pratique d’avoir une machine à couper le pain) et des produits laitiers bios seront sûrement 
introduis. M.Simier a également proposé de 

faire une « table découverte » de produits bios et ensuite un sondage aura lieu pour recevoir les 
différentes retombées des élèves.
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Journal

L’équipe comporte une dizaine d’élèves très actifs et il y a de nombreux articles qui sont en voie 
de parution :

      - enquête faite sur «les gestes de civilité » par les 2nde avec Mme.Arpillère ;
      - critiques de cinéma faites par des élèves de Mme.David ;
      - sur le bio fait par Chevalier Théo, Renou Simon et Conter Maeva ;
      - poèmes sur « l’image de soi » fais par les 2nde BTMM de M.Basin.

Fête du lycée
Pour l’instant, le Vice-président, Magassouba Aboubacar, a visité quatre salles dans Paris et les 
Hauts-de-Seine  dont une a Sèvres ayant la capacité d’accueillir entre 500 à 100 personnes.
Une boîte de production– soit des investisseurs – s’engage à assurer la sécurité ainsi que les frais 
de l’organisation de la Fête, s’élevant environ à 4 000 € voire 5 000 €.
Cependant, Mme.Floch’, M.Cornu et M.Hosni refusent d’engager leur responsabilité dans 
l’organisation de cette fête  car ils pensent que le délai d’ici la fin de l’année est plutôt court pour 
organiser une aussi grande fête et Mme.Bertheau l’était également car son souci d’inquiétude 
concernait le fait qu’il n’y aura aucune autorité présente – sauf la sécurité peut-être – pour cadrer 
les élèves. Enfin de compte, ce débat s’est conclu sur le fait que l’administration ne voit pas le rôle 
qu’elle doit jouer dans ce projet.

Sensibilisation à la dégradation des biens matériels (graffitis…)
Tout d’abord, il semblerait que le mur destiné au tagger soit au centre d’une « guerre de clans », 
donc Mme.Floch’ et M.Hosni ont proposé de repeindre le mur et de créer un groupe qui réunirait 
tous les grapheurs du Lycée, en espérant que cela calmera  les esprits !
Ensuite, de nombreux tags ont été repérés sur les tables et les murs du Lycée : ce qui est un 
manque de respect vis-à-vis du personnel chargés du nettoyage, donc est proposée  une journée 
de sensibilisation en se mobilisant pour nettoyer durant une heure le Lycée. Les différentes 
propositions pour empêcher ou diminuer la dégradation du Lycée sont toutes les bienvenues.


